



NASIP PECAHKAN REKOR LOMPAT TINGGI APG 2023

Atlet lompat tinggi putra Indonesia Nasip (kiri) bersama Dapiel Bayage (tengah) dan Agus Kurniawan (kanan) berpose disamping monitor hasil perlombaan kelas T42/44 ASEAN Para Games 2023 Kamboja di Morodok Techo National Stadium, Phnom Penh, Kamboja, Minggu (4/6). Nasip berhasil mendapatkan medali emas sekaligus memecahkan rekor ASEAN Para Games dengan lompatan setinggi 1,75 meter disusul rekan senegarannya Agus Kurniawan yang meraih medali perak dengan lompatan 1,72 meter.

PBB Sebut Perdagangan Narkoba Sintetis Kian Melonjak di Asia

Metamfetamin dalam volume tinggi terus diproduksi di Negara Bagian Shan, Myanmar.

WASHINGTON (IM) – Kantor Narkoba dan Kejahatan PBB atau United Nations Office of Drugs and Crime (UNODC) mengungkapkan, perdagangan narkoba sintetis di wilayah Asia Timur dan Asia Tenggara melonjak. Tak hanya itu, jalur-jalur penyelundupan baru pun bermunculan.

Dalam laporan UNODC

menyebutkan, metamfetamin dalam volume tinggi terus diproduksi di Negara Bagian Shan, Myanmar. Barang tersebut kemudian dikirim untuk dipasarkan melalui Thailand dan Laos serta rute baru melalui Myanmar tengah.

“Pedagang terus mengimpor volume besar melalui Laos dan Thailand utara,” kata Perwakilan Regional

UNODC untuk Asia Tenggara dan Pasifik Jeremy Douglas.

“Pada saat yang sama mereka telah mendorong pasokan yang signifikan melalui Myanmar tengah ke Laut Andaman di mana tampaknya hanya sedikit yang mencari,” ujar Douglas menambahkan.

Laporan UNODC mengungkapkan, harga grosir sabu-sabu kristal terus menurun di Asia Timur dan Tenggara. Thailand dan Laos mencatatkan harga grosir terendah, yakni 1.000 dolar AS per kilogram di provinsi perbatasan Thailand.

UNODC mengatakan,

kelompok kejahatan terorganisir mempertahankan strategi ekspansi pasar yang digerakkan oleh pasokan, mendorong volume, dan menurunkan harga narkoba terkait.

Menurut laporan UNODC, secara keseluruhan, otoritas di Asia telah menyita hampir 151 ton metamfetamin pada 2022. Jumlah tersebut turun jika dibandingkan sitaan pada 2021 yang mencapai 171 ton.

Laporan UNODC mengungkapkan, harga grosir sabu-sabu kristal terus menurun di Asia Timur dan Tenggara. Thailand dan Laos mencatat-

kan harga grosir terendah, yakni 1.000 dolar AS per kilogram di provinsi perbatasan Thailand.

UNODC mengatakan, kelompok kejahatan terorganisir mempertahankan strategi ekspansi pasar yang digerakkan oleh pasokan, mendorong volume, dan menurunkan harga narkoba terkait.

Menurut laporan UNODC, secara keseluruhan, otoritas di Asia telah menyita hampir 151 ton metamfetamin pada 2022. Jumlah tersebut turun jika dibandingkan sitaan pada 2021 yang mencapai 171 ton. ● tom

Angka Kelahiran Jepang Catat Rekor Terendah

TOKYO (IM) – Angka kelahiran Jepang menurun untuk tahun ketujuh berturut-turut tahun 2022 menjadi rekor terendah, kini hanya sebesar 1,26, seperti diumumkan Kementerian Kesehatan Jepang. Penduduk Jepang saat ini lebih dari 125 juta jiwa, namun mengalami penurunan selama 16 tahun terakhir dan diproyeksikan turun menjadi 87 juta jiwa tahun 2070.

Penurunan angka kelahiran itu semakin mempercepat kebutuhan akan langkah-langkah dari pemerintah dalam menghadapi penurunan angka kelahiran sekaligus penuaan penduduk yang terjadi dengan cepat di negara ini.

Seperti yang dilaporkan oleh Associated Press, Sabtu (3/6), jumlah rata-rata anak yang dilahirkan oleh seorang perempuan sepanjang hidupnya turun menjadi 1,26 tahun 2022 dari 1,30 pada tahun sebelumnya, menyamai rekor terendah yang terjadi pada tahun 2005, berdasarkan statistik populasi tahunan.

Angka kesuburan ini jauh di bawah tingkat 2,06 - 2,07 yang dianggap diperlukan untuk menjaga keberlanjutan populasi.

Penurunan dan penuaan penduduk memiliki implikasi besar bagi ekonomi dan keamanan nasional, terutama ketika Jepang memperkuat militer untuk menanggapi ambisi wilayah yang semakin tegas dari Tiongkok.

Jumlah bayi yang lahir di Jepang juga turun 5% menjadi 77.747 bayi tahun 2022 lalu, merupakan rekor terendah lainnya, seperti disampaikan Kementerian Kesehatan Jepang. Jumlah kematian melonjak 9% menjadi 1,57 juta jiwa, sementara populasi mengalami penurunan sebesar 798.214 jiwa, memperpanjang tren penurunan selama 16 tahun.

Perdana Menteri Fumio Kishida menetapkan penanganan penurunan kelahiran sebagai salah satu tujuan kebijakan utamanya dan berjanji untuk mengenalkan langkah-langkah drastis leb-

ih lanjut. “Kesempatan terakhir bagi kita untuk membalikkan penurunan kelahiran adalah sebelum populasi muda diperkirakan akan turun secara drastis pada tahun 2030,” kata Kishida kepada sebuah panel ahli yang ditugaskan untuk menyusun paket langkah-langkah pada pertemuan Kamis lalu.

Pemerintah berencana mengamankan pendanaan tahunan sekitar 3,5 triliun yen (USD25,2 miliar) selama tiga tahun ke depan untuk paket perawatan anak yang mencakup tunjangan kelahiran dan pengasuhan anak, serta peningkatan subsidi untuk pendidikan tinggi.

Pemerintahan Kishida mengatakan, akan merumuskan langkah-langkah konkret dan mengamankan pendanaan tersebut hingga akhir tahun. Para ahli mengatakan langkah-langkah yang diusulkan sebagian besar adalah penambahan pendanaan untuk anggaran yang sudah ada dan tidak mengatasi masalah mendasar.

Banyak kaum muda Jepang enggan menikah atau punya keluarga karena prospek pekerjaan yang suram, budaya korporasi yang tidak sesuai dengan hidup berkeluarga, terutama bagi perempuan yang bekerja, serta kurangnya toleransi publik terhadap anak kecil. Banyak pasangan juga ragu untuk punya anak karena biaya yang meningkat.

Jepang adalah ekonomi terbesar ketiga di dunia, tetapi biaya hidupnya tinggi, kenaikan upah lambat, dan sekitar 40% penduduk Jepang bekerja paruh waktu atau sebagai pekerja kontrak. Para pengkritik mengatakan pemerintah Jepang tertinggal dalam membuat masyarakat lebih inklusif bagi anak-anak, perempuan, dan minoritas.

Di bawah partai pemerintah yang konservatif yang mendukung nilai-nilai keluarga tradisional dan peran gender, perempuan yang belum menikah atau tidak punya anak cenderung kurang dihormati, dan pernikahan merupakan syarat mutlak untuk memiliki anak. ● tom

Texas Larang Prosedur Penghalang Hormon Bagi Remaja Transgender

TEXAS (IM) – Gubernur Texas Greg Abbott menandatangani undang-undang yang melarang prosedur medis penghalang hormon dan pubertas bagi anak. Prosedur ini biasanya dijalani remaja transgender.

Dengan undang-undang ini Texas menjadi negara bagian terbesar dari 20 negara bagian yang melarang prosedur transgender untuk remaja di Amerika Serikat (AS).

Anggota parlemen dari Partai Republik di seluruh AS telah mendorong undang-undang serupa. Mereka mengatakan terdapat ketidakpercayaan di antara asosiasi medis besar yang mendorong perawatan gender-affirming.

Dikutip dari Asosiasi Perguruan Tinggi Kedokteran AS (AAMC) perawatan gender-affirming merupakan intervensi sosial, psikologis, perilaku, dan medis “yang dirancang mendukung dan menegaskan identitas gender individu” yang merasa gendernya bertentangan dengan gender yang ditetapkan saat lahir. Berdasarkan

data Williams Institute of UCLA, Texas yang merupakan negara bagian dengan populasi terbesar kedua di AS, memiliki sekitar 29 ribu remaja transgender berusia antara 13 sampai 17 tahun.

Lembaga swadaya masyarakat American Civil Liberties Union (ACLU) dan kelompok sipil lainnya berjanji akan mengajukan gugatan atas undang-undang ini ke pengadilan.

“Mereka (anggota parlemen Texas) sangat ingin bergabung dengan negara-negara bagian yang bertekad membahayakan nyawa dan kesehatan remaja transgender, bertentangan dengan bukti lembaga-lembaga ilmu pengetahuan dan medis,” kata ACLU dalam pernyataannya usai undang-undang tersebut ditandatangani, Jumat (3/5) lalu.

Undang-undang Texas memberi pengecualian bagi remaja yang sudah mulai melakukan prosedur sebelum 1 Juni atau yang sudah menjalani 12 atau lebih sesi konseling kesehatan jiwa atau

psikoterapi setidaknya selama enam bulan. Undang-undang itu mengatakan pasien-pasien harus berhenti menggunakan obat-obatan yang diresepkan dalam jangka waktu tertentu.

Pendukung undang-undang itu mengatakan pemerintah harus mengintervensi keinginan orang tua dan dokter. Karena khawatir akan menyebabkan kerusakan yang tidak dapat diperbaiki dan anak-anak belum dapat mengambil keputusan mengenai gendernya.

Kelompok-kelompok medis seperti Asosiasi Dokter AS, Asosiasi Psikolog AS dan Akademi Dokter AS AS menentang undang-undang tersebut. Lembaga LGBTQ, Human Rights Campaign mengatakan pada tahun 2023 Partai Republik memperkenalkan lebih dari 500 legislasi yang berdampak pada komunitas LGBTQ dan sudah 50 undang-undang yang diloloskan. Angkanya naik dibandingkan tahun lalu yang sebanyak 315 legislasi dan 29 diloloskan. ● ans



TIM VOLI TIONGKOK MENANG

Pemain Tiongkok merayakan kemenangan usai menang atas Belanda pada Liga Bola Voli 2023 di Nagoya, Jepang, Sabtu (3/6).

2 Wanita Tewas Ditikam di Mal Hong Kong

HONG KONG (IM) – Mengerikan! Dua wanita tewas setelah tiba-tiba ditikam di sebuah mal Hong Kong dalam serangan yang tampaknya bersifat acak. Ini merupakan peristiwa mengejutkan di kota di mana kejahatan dengan kekerasan jarang terjadi.

Dilansir CNN, Sabtu (3/6), klip-klip video grafis yang beredar di media sosial memperlihatkan pelaku menjepit salah satu wanita ke lantai dan berulang kali menikamnya. Dalam klip video juga menunjukkan terlihat teman wanita itu berusaha menangkis penyerang, tapi tak berhasil. Dia juga kemudian ditikam.

Kepolisian mengatakan bahwa kedua wanita, berusia 22 dan 26 tahun, menderita banyak luka dalam insiden penusukan di mal Hollywood Plaza di Diamond Hill pada Jumat (2/6) sore waktu setempat itu. Keduanya meninggal setelah dibawa ke rumah sakit.

Inspektur senior polisi Elicen Chung Lai-yeec mengatakan penyerang - yang tampaknya tidak mengenal kedua wanita itu - membeli pisau 12 inci yang digunakan dalam serangan di mal yang sama, sesaat sebelum penikaman. “Dia berjalan berkeliling selama beberapa menit dan kemudian melancarkan serangannya pada korban pertama,” katanya.

Tiga Astronaut Tiongkok Mendarat di Bumi

TIONGKOK (IM) – Tiga astronaut Tiongkok, yang bekerja di stasiun luar angkasa mendarat dengan selamat di Stasiun Luar Angkasa Kapsul dari pesawat luar angkasa Shenzou-15 mendarat di lokasi pendaratan di kawasan Inner Mongolia.

Astronaut Fei Junlong, Deng Qingming, dan Zhang Lu berhasil keluar dari kapsul itu dalam kondisi fisik yang bagus, lapor Xinhua. “Misi pendaratan itu berjalan dengan sukses,” ungkap Xinhua.

Rekam video menggunakan pakaian berwarna putih dari masker menyelimuti para astronaut menggunakan selimut berwarna biru dan

Lai mengatakan bahwa seorang wanita lain maju untuk menghentikannya, tetapi dirinya sendiri menjadi target. “Kami menemukan banyak luka pisau pada (kedua wanita itu) dan mereka mengeluarkan banyak darah,” ujarnya.

Polisi mengatakan mereka telah menangkap seorang pria pengangguran berusia 39 tahun karena dicurigai melakukan pembunuhan. Tersangka memiliki riwayat penyakit mental. Serangan itu mengejutkan publik Hong Kong, di mana kejahatan dengan kekerasan dalam bentuk apa pun relatif jarang terjadi, terutama karena insiden itu tampaknya bersifat acak.

Pemimpin Hong Kong, Kepala Eksekutif John Lee, mengatakan dalam sebuah pernyataan pada hari Sabtu (3/6) bahwa dia sedih dengan serangan itu, dan telah mengirimkan ucapan belasungkawa kepada keluarga kedua wanita tersebut. Di Hong Kong, hanya dilaporkan puluhan pembunuhan setiap tahun, dibandingkan dengan beberapa ratus kasus pembunuhan di New York, Amerika Serikat. Dan tercatat hanya 77 kasus perampokan tahun lalu - dibandingkan dengan lebih dari 17.000 kasus di New York dan 24.000 kasus di London, Inggris. ● tom

Erdogan Dilantik Sebagai Presiden Turki untuk Masa Jabatan Ketiga

TURKI (IM) – Recep Tayyip Erdogan dilantik sebagai presiden Turki untuk masa jabatan ketiga, Sabtu (3/6), dengan janji untuk memerintah secara imparial setelah memenangkan pemilu putaran kedua yang berlangsung selama dua dekade.

Erdogan menyerukan persatuan dan meminta agar kemarahan dan kebencian selama kampanye dihentikan kala berpidato di upacara megah di istana presiden di Ankara. Erdogan memenangkan pemilu putaran kedua pada 28 Mei meski masa pemerintahannya sebelumnya dihantam krisis ekonomi dan kemarahan terkait penanganan gempa bumi, Februari lalu, yang menewaskan lebih dari 50 ribu orang.

Erdogan meraih 52,18% suara mengungguli rivalnya Kemal Kilicdaroglu yang meraih 47,82% suara. “Sebagai presiden, saya berjanji dengan

kebanggaan dan penuh integritas akan bekerja sekuat tenaga untuk melindungi negara yang independen dan menjalankan tugas saya secara imparial,” ungkap Erdogan.

Pendukung Erdogan di parlemen memberikan sambutan meriah sementara kelompok oposisi menolak berdiri saat menyaksikan pelantikan presiden Turki itu. Dalam sumpahnya, Erdogan juga berjanji tidak akan menyimpang dari undang-undang dan prinsip sekuler yang telah dicanangkan Mustafa Kemal Atatürk, 1000 tahun lalu.

Pemimpin terlama Turki itu, yang sukses mengatasi demonstrasi besar-besaran, skandal korupsi, dan upaya kudeta sejak menjabat pertama kali pada 2003, kini menghadapi tantangan besar di masa jabatan ketiganya, termasuk melambatkan perekonomian dan ketegangan dengan negara-negara Barat. ● gul

Kabur Bertahun-tahun, Gembong Narkoba Inggris Diekstradisi dari Thailand

THAILAND (IM) – Seorang gembong narkoba asal Inggris telah diekstradisi dari Thailand untuk menjalani hukuman penjara setelah menghabiskan bertahun-tahun dalam pelarian. Dilansir kantor berita AFP, Sabtu (3/6), Richard Wakeling, melarikan diri dari Inggris pada tahun 2018 setelah dia bersama kaki tangannya asal Belanda mencoba untuk menyelundupkan amfetamin cair senilai £8 juta (US\$10 juta) dari Belgia ke Inggris pada tahun 2016.

Pria berumur 55 tahun itu dijatuhi hukuman penjara selama 11 tahun secara in absentia dan ditempatkan pada daftar buronan “paling dicari” dari Badan Kejahatan Nasional Inggris (NCA). Menurut kepolisian Thailand, selama pelariannya, dia telah tinggal di kota resor tepi laut Thailand, Hua Hin selama

bertahun-tahun dengan paspor Irlandia palsu. Kepolisian Thailand menangkapnya di Bangkok pada Februari lalu.

Dia dikawal kembali ke London, Inggris oleh petugas ekstradisi spesialis Inggris pada hari Kamis dan segera dipenjarakan setelah tampil di pengadilan ringkas, menurut NCA. “Richard Wakeling mengira dia bisa menghindari menghadapi keadilan dengan meninggalkan Inggris,” kata kepala investigasi regional NCA, Jacque Beer.

“Kasus ini menyoroti jangkauan global NCA, dan kami akan melakukan semua yang kami bisa untuk memastikan mereka yang melakukan kejahatan serius dan terorganisir diminta pertanggungjawaban atas tindakan mereka, tidak peduli berapa lama atau seberapa jauh mereka melarikan diri,” tandasnya. ● gul